

Interrumpe negociación con Colombia, Venezuela

Bogotá, diciembre 30 (AP). El presidente Julio César Turbay Ayala declaró esta noche, que las negociaciones colombo-venezolanas sobre delimitación de áreas marinas y submarinas quedaron interrumpidas por decisión unilateral del gobierno de Venezuela.

En su mensaje de fin de año, difundido por radio y televisión, el Presidente afirmó que "al ratificar la cordialidad existente entre los presidentes de las dos naciones y sus respectivos gobiernos, no resulta inconveniente de se sepa que no somos los causantes de la suspensión del diálogo y que, por el contrario, estamos convencidos de la recíproca utilidad de su reanudación".

El presidente venezolano, Luis Herrera Campins, dijo recientemente, que las negociaciones se reanudarán el año próximo, cuando las condiciones sean más propicias, después de que diversos grupos nacionalistas de su país rechazaron un proyecto de tratado de delimitación

negociado por delegaciones de plenipotenciarios de ambos países.

A pesar de la disposición expresada por Turbay Ayala, de proseguir las negociaciones directas, el canciller colombiano, Diego Uribe Vargas, advirtió recientemente que las concesiones hechas en el proyecto de tratado son "las máximas de que Colombia puede otorgar".

Desde hace más de 13 años, Colombia y Venezuela están tratando de negociar la delimitación de las áreas que les pertenecen frente a las costas del Golfo de Venezuela, en el Mar Caribe, en una zona que se supone rica en yacimientos submarinos de petróleo.

El Presidente dijo, que a pesar de los tropiezos en las negociaciones directas, las relaciones colombo-venezolanas "se mantienen en un plano de cordialidad".

Espera posible pena de muerte la viuda de Mao

Pekín, Dic. 30 (UPI). (Por Paul Loong). Jiang Qing, autodesignada guardián de las doctrinas de su otrora reverenciado marido Mao Tse-Tung, aguardaba hoy una posible sentencia de muerte de sus jueces, quienes se hallaban airados por la defensa de último minuto de la viuda del difunto presidente chino.

Se espera que el tribunal anuncie su veredicto y que dicte sentencia en el transcurso de esta semana.

La prensa oficial describió a Jiang, como una mujer adócada "emperatriz" que pretendió encabezar una marcha hacia la anarquía y a quien nadie siguió.

La acusada dirigente raptó a la página 39

No preocupa a Reagan la indignación de Irán

Los Angeles, Dic. 30 (UPI). El presidente electo Ronald Reagan, restó importancia a los temores de que la indignada reacción en Irán por el hecho de que llamó "bárbaros" a los secuestradores islámicos, pueda perjudicar las negociaciones encaminadas a lograr la libertad de los 52 rehenes norteamericanos.

"¿Por qué tienen que estar tan indignados? ellos fueron los que cometieron el secuestro", dijo Reagan

al ser consultado por los periodistas.

Reagan, que previamente llamó a los captores iraníes "criminales y secuestradores", y que la semana pasada los calificó de "bárbaros", se negó a responder preguntas adicionales sobre cómo resolverá el problema cuando asuma la presidencia el 20 de enero de 1981.

"He dicho todo lo que puedo decir sin travesar-

Pasa a la página 38



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

VICTIMA. Biarritz, Francia, Dic. 30 (AP). Foto de archivo de José Martín Sargadía Zaldúa, de 29 años, de Bilbao, quien pereció hoy víctima de una bomba que estalló en su automóvil cuando se disponía a ponerlo en marcha.

En Guatemala es secuestrado ex pastor adventista

Walla, Walla, Estados Unidos, diciembre 30 (UPI). Familiares del ex pastor adventista, Lon Cummings, dijeron que éste fue secuestrado de su residencia y clínica en An-

Pasa a la página 38

Cierra con baja Bolsa de N. York

Nueva York, Dic. 30 (AP). El Mercado de Valores registró algunos avances sectoriales en una sesión pesada e irregular, en transacciones moderadas.

Continuaron acentuándose las especulaciones de que las tasas de interés habían pasado su

Pasa a la página 39



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EN ASTILLERO. Gdansk, Polonia, Dic. 30 (AP). El jefe del Partido Comunista polaco Stanislaw Kania, visita hoy el astillero de Gdynia.



"ADIOS A DISNEY". Dic. 30 (AP). Después de esta estación, el programa "El Maravilloso Mundo de Disney", no será puesto más en el aire, según anunció la NBC, ayer lunes. Los oficiales de la NBC decidieron no renovar el programa de Disney, después de 27 años de estar en primera fila. La NBC canceló el programa de Disney junto con muchos otros "shows".

Aplasta motín de reos la policía de Italia

Roma, Dic. 30 (UPI). El espectacular aplastamiento de un motín de penados terroristas respaldó hoy al gobierno en su lucha contra la creciente ola de violencia política, y calmó a la oposición parlamentaria encabezada por los comunistas.

Voluntarios de un grupo especial de intervención de los carabinieri, la policía estatal italiana penetraron ayer a pie y en helicóptero en la prisión de Trani, situada junto al Adriático, y terminaron con el motín, iniciado 25 horas antes.

En un asalto de 90 minutos en el que abundaron las granadas lacrimógenas, explosiones y disparos, 30 policías sometieron a los amotinados y liberaron a 18 guardas tomados como rehenes el domingo por la tarde.

El Procurador General de Trani, dijo en una conferencia de prensa que solamente hubo en el asalto 12 heridos, entre ellos un recluso, aunque despachos de prensa italianos indicaron que los hospitales locales recibieron a 27

lesionados, entre ellos cuatro penados, pero ninguno de ellos grave.

La operación fue realizada con gran experiencia técnica, en una situación extremadamente difícil y fue efectuada con un número de bajas relativamente reducido", dijo el Ministro del Interior, Virginio Rognoni, en una felicitación extendida al comando policial.

Los miembros de las "Brigadas Rojas" Bruno Seghetti y Francesco Piccioni, fueron los portavoces de los amotinados durante las negociaciones que precedieron al asalto. La policía indicó que otros terroristas del mismo grupo figuraron entre los sediciosos.

Un comunicado de las "Brigadas Rojas", entregado a dos diarios de Roma por canales clandestinos, ligó la revuelta a la nueva campaña del grupo lanzada el 12 de diciembre con el secuestro en Roma de Giovanni D'Urso, funcionario de prisiones del Departamento de Justicia.

Sofocan en Afganistán un "motín" de policías

Nueva Delhi, India, diciembre 30 (UPI). Fuerzas afganas de seguridad, apoyadas por tropas soviéticas, sofocaron un motín de un grupo de policías de Kabul, sin mayor efusión de sangre, y la capital volvió hoy a la normalidad, dijo un diplomático occidental.

El motín comenzó ayer, cuando unos 40 policías se encolerizaron por el orden de permanecer activos después de completar dos años de servicios.

Los policías agredieron a su comandante, quien les transmitió el orden, en un edificio gubernamental en el centro de Kabul.

El diplomático dijo que los policías salieron "alborotados" y comenzaron a tirar piedras contra una librería, que un grupo musulmán había tratado de dinamitar, poco antes.

Los policías, por error,

destrozaron la pared trasera de un negocio de artefactos eléctricos.

Los policías, de todos modos, rompieron todas las ventanas de la librería, y luego se dirigieron al cercano edificio del Ministerio de Información y Cultura, de donde procede la mayor parte de la propaganda prosoviética del gobierno comunista del presidente Babrak Karmal. Los policías dañaron varios edificios, vehículos antes de que las fuerzas de seguridad los detuvieran con un mínimo intercambio de disparos, dijeron fuentes afganas y diplomáticas.

Tanques soviéticos y afganos y vehículos blindados, patrullaban hoy las calles, pero la mayoría de los negocios que cerraron el lunes, reabrieron sus puertas, mientras se disipaba la tensión.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

MAS DE CIEN MUERTOS. Yakarta, Indonesia, Dic. 30 (AP). Vista de la aldea de Sangiang, en el distrito de Majalengka, en Java Occidental, azotada por inundaciones y

deslizamientos de tierra, con un saldo de más de ciento diez muertos, más de cien heridos y decenas de personas desaparecidas.